

Barcelona, 4 de noviembre de 1968

Reverenda Madre María de Santiago,
Convento de Religiosas Reparadoras,
c/ Víctor Pradera,
San Sebastián-

Muy querida María y respetada Madre Santiago:

Muchas gracias por tu postal deseándome felicidad, etc. etc.

Han nombrado Gobernador Civil de Vizcaya al General Coll de San Simón, gran amigo nuestro, de manera que ahora tengo doble motivo para ir al país vasco: una monja y un General, motivo que suena un poco a Don Juan Tenorio. De todas maneras es un motivo doble que, seguramente y en breve plazo, me llevará a tus tierras de adopción.

Embarco mañana para Roma y, desde allí, al Canadá, Nueva York y México, y me fío de tus oraciones para que el avión no se caiga.

Falleció el Abat Escarré, mezcla de muchas cosas y de un poco de martirio. Fué un gran amigo mío y, aunque no estuviéramos de acuerdo en algunos extremos de su política, le admiré mucho y ahora nos hace falta .

Espero estar de regreso de América antes de Navidad, que me gustaría celebrar en Menorca.

Mis saludos respetuosos a la Reverenda Madre y tú recibe un fuerte abrazo de tu hermano,



FUNDACIÓ
RUBIÓ